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会議録 

会議の名称  
男女平等推進センター企画運営委員会 令和２年度第３回（R2.6.7～

R4.6.6） 

開 催 日 時 令和２年９月23日（水曜日） 午後７時から午後８時30分まで  

開 催 場 所 男女平等推進センター１階活動室より配信 

出 席 者 
委員：青木委員、稲葉委員、秦委員、星委員、吉田委員 

事務局：福田係長、藤野主査 

議 題 

１ 情報誌パリテ25号について 

２ 企画事業について 

３ 令和２年度第２回企画運営委員会会議録（案）の承認 

４ その他（次回開催日程ほか） 

会議資料の

名 称 

１ 情報誌特集 

２ 2020年度男女平等推進センター企画講座 提案（９月17日更新） 

３ 令和２年度 男女平等推進センター企画運営委員会事業年間計画書

（９月17日更新） 

４ 令和２年度第２回会議録（案） 

記 録 方 法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会 議 内 容  

○会議内容 

《開会》これより令和２年度第３回企画運営委員会を開催する。 

   事務局：オンライン委員会の進め方について 

      今回より、委員長に司会をしていただき、音声については、発言者以外はミュ 

      ートをかけてすすめる。 

   委 員：了承する。 

 

１ 情報誌パリテ25号について 

   委員長：念校の資料を確認した中で、青木委員よりの修正箇所は反映しているので、

他のご意見をどうぞ。 

   事務局：情報誌パリテ25号の念校の修正箇所を説明し、確認をお願いしたい。 

   委員長：皆様の意見を確認したい。 

   委 員：念校の修正依頼箇所について文章は、この内容で了承する。 

   委員長：表紙について、ご意見をどうぞ。 

   委 員：特集の文字を大きくした方がいい。父、娘のイラストにフォークを追加す

る。 

   委 員：サブタイトルを左によせ一行にする。 

   委員長：表紙については、３か所の修正を依頼する。 

   委 員：了承する。 

   委員長：２ページ、３ページのイラストについて、ご意見をどうぞ。 

   委 員：子どものイラストが二人とも無表情なので、一人は動きを出した方がいい。 

       女の子がお絵かきをして、やんちゃな感じがいいと思う。 

はたきと雑巾は古めかしいので、変更するか削除する。 

       父のイラストのネクタイをポロシャツに変更する。 
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   委 員：父と母のイラストのインパクトが強いので、イラストを少し小さくしてバラ 

ンスを取ったほうがいい。 

３ページの特集の文字も大きくする。 

   委員長：２ページ、３ページのイラストについて、５箇所の修正を依頼する。 

   委 員：了承する。 

   委員長：７ページパリテだよりについて、ご意見をどうぞ。 

   事務局：（15・16日）の後ろに、講演会を追加したい。 

   委 員：パネル展示をパネル・作品展示とする。 

       住吉会館ルピナスでとする。 

   委員長：７ページについて、３箇所の修正を依頼する。 

   委 員：了承する。 

   委員長：その他について、ご意見をどうぞ。 

   委 員：７ページPariteLibraryについて、「ぼくはイエローでホワイトで、ちょっ 

とブルー」の紹介文の語尾の「です」を作品。とした方が、他の紹介文とあ 

うのではないか。 

事務局：３つの紹介文を個別の委員が記載してくださっているが、読む側は分からな 

いため、修正したいと考える。本日は欠席されている委員の記事のため、事 

務局から伝える。 

委員長：情報誌念校はこの内容でよいか。 

委 員：了承する。 

  

 ２ 企画事業について 

   事務局：資料に沿って説明。 

       昨年度中止とさせていただいた講座の再開から進めている。前回の委員会で

９月中に企画の提案をお願いしたところではある。企画案をいただいたが、 

       すぐに日程調整が出来ない状況をご理解いただきたい。今年度中に可能な限

り実施したいが、来年度に実施させていただく可能性もある。 

       １月から３月については、気候の心配があるのでオンライン講座 

       今使用しているiPad端末が12月中で返却となる。その後のオンライン環境の

確保が出来ていないため、提案をいただいた講師の方には、パリテより開催

時期を長くお考えいただけるかお聞きしながら進めたい。 

   委 員：企画書は未提出だが、講師に打診して了承を得ているのでお伝えしたい。 

       「総務部長はトランスジェンダー」の著者の岡部鈴さんに打診した。性の多

様性とLGBTQ関係についての講座を考えている。当事者である岡部様のお話

しを聞くことでテーマについて考える機会にしたい。 

10月10日に釧路市でオンライン講座を実施するので、皆さんにご紹介した

い。 

   委員長：今年中に実施しなくてはいけない講座数のノルマはあるか。 

   事務局：予算は10講座分ある。講座の開始時期が大幅に遅れたので今年度中に10講座

の実施は無理だと思う。 

講座数のノルマはない。 

委 員：できるだけ新しい委員の企画を実施したいとの考えで、枠を残しているので 

ぜひ新しい委員の企画から開催して欲しい。一覧表の６、７、８については 

前年度決めたものである。コロナ前の企画であるため、７番はなしにする。 

事務局：８番は講師へ打診はしていないので、保留とする。 

   委員長：６番もまだ打診はしていない。対面で行う講座のため、開催は難しいと考え

ている。 

   委 員：すくすく子育てという番組を見て、「お母さんの一人時間」講座を提案した

が、事務局より保育士の手配い等で難しいとの回答であった。 
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オンラインで、子育て中のお母さんの助けになるような企画を再度考えた

い。 

委員長：企画事業については以上でよいか。 

委 員：了承する。 

 

 ３ 令和２年度第２回企画運営委員会会議録（案）の承認 

   委員長：修正箇所はあるか。 

       ２箇所の指摘あり。 

       指摘の箇所を修正し、令和２年度第２回企画運営委員会会議録を承認する。 

 

 ４ その他(次回開催日程等) 

   事務局：次回は、10月28日水曜日午後７時から開催する。  

       資料の送付についてご意見をお聞きする。希望の委員に送付する。 

   委員長：では、本日は終了とする。ありがとうございました。 

  《閉会》 

 

 


